

社会福祉法人 風祭の森 太陽の門施設部通信

2022年6月 第33号

社会福祉法人 風祭の森 施設部
施設長 大川 俊哉

〒250-0032
神奈川県小田原市風祭563
電話:0465-24-6561
FAX:0465-21-6506

E-mailアドレス
mail@kazamatsurinomori.or.jp
ホームページアドレス
<https://kazamatsurinomori.or.jp>
編集 関口隆博 高橋ゆい
内田直之 門脇千明
加藤淳子

イベント報告

春を感じよう！



お花見×ドライブ×こいのぼり

新型コロナウイルス蔓延防止対策により、なかなか外出が楽しめない日々が続いていました。ようやく少しずつではありますが感染対策を守りながら外食や旅行などを楽しむ方が増えてきました。箱根方面へ旅行に来る方も増えてきているようです。

太陽の門でも昨年はコロナ禍真っ只中でお花見は施設敷地内に咲いている桜だけ…ドライブは人との接触を減らすため車内から景色を楽しむだけ…といった状況でした。今年は少し落ち着いてきたこともあり、感染防止対策を守りながら施設外でのお花見や散歩、ドライブなどを企画・実施しました。

近隣には人の密集を避けながら満開でキレイな桜を間近で見られるスポットや、広々していて春の心地よい風を感じながらの散歩や、大きな鯉のぼりが見られる公園などにドライブに行きました。

みなさん久しぶりの外出という事もあってか、嬉しそうな笑顔を浮かべている方、楽しくて元気にお話をする方、風が心地よくてお昼寝をする方など、思い思いに春を楽しんでいるようでした。

いまだ新型コロナウイルスの収束は見えませんが、以前のように気兼ねなく外出が出来るようになったときは、箱根観光やショッピングセンターへの買い物、美味しい物を食べに行くなど、この数年間出来なかったことをいっぱい楽しんでいただきたいと思っています。



グループ活動

みんなで楽しく！グループ活動！

新年度になり、入所の方が所属している4つのグループもメンバー編成が変わりました。

今回は新メンバーとなった4つのグループが4～5月に実施した活動の紹介と、短期中期の方が所属しているもみじグループが企画・実施した活動の紹介をさせていただきます

石井グループ～チームS～

今年度最初の活動は親睦会を開催しました。

「野点（のだて）気分でお茶会」と題し、着物でおめかして、抹茶と和菓子を食べながらみんなで親交を深めました。

着物に着替えると表情がぱっと明るくなり、嬉しそうな表情を見せる方や、大和撫子を気取ったように、普段とは違ったおしとやかな表情を見せる方もいました。

いざ和菓子を目の前にすると、それまでの様子とうって変わり、早く食べたいと元気にアピールするという「花より団子」といった様子でした。

女性ばかりのグループなので、キラキラ女子を目指したグループ活動を企画していくたいと思っています。



橋本グループ～チームS～

メンバー編成が変わり、去年にも増して賑やかなグループとなりました。今年の橋本グループは「たくさん遊んで！たくさんおいしい物を食べて！」をスローガンに掲げて活動をしていきます！

新年度最初のグループ活動は、ドライブと美味しいケーキを楽しむ親睦会を実施しました。ドライブでは小田原フラワーガーデンにいき、バラなどの季節の花がたくさん咲いていました。春の心地よい風や、花の香りを感じることが出来て、みなさん気持ち良さそうにしていました。

午後は美味しいイチゴのケーキを囲みながらメンバー同士の親睦を深めました。甘酸っぱいイチゴと、甘い生クリームを頬張り自然と笑顔になっていました。



平田グループ～チームN～

「新グループになった記念に集合写真を撮りたい！」という提案から、オリジナルのフォトスポットをみんなで作って撮影しようという事になりました。

春の温かい日差しが差す4階のテラスに集まり、入所者とスタッフで手分して作りました。ある人は可愛く、ある人はカッコよく装飾し、ステキなフォトスポットが完成しました。

メンバーの中には看板づくりだけでは満足できずにテラスを散歩する人、ある人は陽気に誘われウトウトと温かい日差しの中でお昼寝したりと、春の陽気を満喫していました。体調不良で活動に参加出来なかった方も含めて、後日完成したフォトスポットで記念写真を撮る予定です。



関口グループ～チームN～

グループメンバー再編成により、関口グループに3月に入所された方と新入職員が仲間に加わりました。4月のグループ活動は親睦会＆歓迎会を兼ねて、グループメンバーの顔合わせや自己紹介、記念撮影をおこないました。

新メンバーの方も職員も自分の事を知ってもらおうと、好きな事や気になっていることなどを発表したり、中には自分からインタビューをする方もいたりと、ワイワイと楽しい時間を過ごしていました。

関口グループは元気な活動が好きな人と、ゆったりした活動が好きな人がはっきりと分かれています。そんなグループメンバーが楽しめるような活動を企画していきたいと思っています。



もみじグループ

もみじグループでは、中期でご利用されている方の興味関心をふまえた余暇活動を定期的に企画しています。

今回はパンケーキ作りを紹介します。事前に参加される方と相談をして決めた具材をそれぞれが決めたテーマに沿ってトッピングしました。自分たちでカットした色とりどりのフルーツや、好きに生クリーム絞ったオリジナルデコレーションのパンケーキをとても美味しそうに頬張っていました。

パンケーキ作りの時は中期をご利用中の方だけの参加でしたが、今後は長期入所者との交流を図る事を目的に、同じ趣味を持った方同士での活動の企画をしていきたいと考えています。



新入職員紹介

新人職員紹介



瀬戸治彦

4月に入職した瀬戸と申します。前職も重症心身障害児者施設で働いていました。今までの経験を活かして、みなさまと一緒に楽しい時間を過ごしていけたらと思います。よろしくお願ひします。



杉崎佑里華

4月にデイサービスより異動してきた杉崎と申します。ボランティアから始まり、9年程太陽の門に関わらせていただいています。入所での支援が初めてで、まだ不慣れな部分が多くありますが、みなさんが笑顔で過ごせるように頑張っていきたいと思います。よろしくお願ひします。



職員紹介コーナー

意外な素顔がみれるかも??

ベテラン職員へ突撃インタビュー！！



新人だけではなくベテラン職員の事もみなさんに知っていただこうというコーナーです。今回ご紹介するのは今年で太陽の門20年目となった生活支援課の加藤課長です。



加藤 裕次郎

①趣味はなんですか？

→ゲームが好きで、最近は子どもを寝かしつけてからオンラインゲームで遊んでます。

②休日の過ごし方は？

→子どもと一緒に遊んでいる事が多いです。

③最近楽しかったことはなんですか？

→初めて子どもと一緒に江ノ島水族館に行きましたが、親になってから行く水族館がとても新鮮で楽しかったです。

④旅行へ行けるとしたら何処へいきたいですか？

→子どもが三歳になる前にディズニーランドに連れていきたい！

(チケットが高くならないうちに…)

編集

後記

早い物で今年も折り返しとなりました。6月で思い浮かぶことと言ったら梅雨もですが、とにかく値上げの6月ですね！小麦、電気、生活用品などなど…とにかく身近な物が値上がりましたね。

我が家も食べ盛りの子どもたちがいるので食費は下げられません。唯一、身近な物で値下がっている物はお米という事で、パンからお米にチェンジしたりして過ごしています。

みなさまも日々の節約をあまり頑張ら過ぎずに頑張っていきましょう！